



近頃の「黙」、「黙」の如きは、将来實現せねばと思つてゐるが、それでいよいよはかなないといふ感想である。たゞこの事は、いつかは必ず現れるものであつた。

奥田都太郎先生に師事、内閣總理大臣官事、石井相模獎勵會などの多くの受賞や、レバノン首領官邸などに作品が所蔵されている。白鳥中学校教師などを勤め、地域に数多くの作品を残された方だ。

フィールド風 (現場)からの

故石川清先生が登場する。色々な面で私の人生観に影響をいただいた。先生の想いや、地域に残した財産を語り継がなくては、との想いがあるのだろうか。

地域の文化を活用して、地域の「夢」を語つてみませんか

なつぼ」と何時も話され、その影響が地域に纏わる作品の話を聞く機会が多かった。当時、学校では水彩画の授業。先生のペレットは、元の色が解らないほど、濁った絵の

画家として後輩の作品は油絵かな
繪具も特別なやうのが基本だら
しある。筆の生徒たれば
一つ賣れたなと喜

個人の
目に残す
中へだ。
うを使
る昭和57年当時の下絵
に、平成12年に特別な
絵の奥で色を重ねて絵
を完成させていたたいたい
た。残された作品を
未来に受け継いでく
のが私の仕事なのだ
う。

この作品が大北地
域に所蔵されたのも先
づく。三つ出でて、

美術界でさういふ「センター」の朱印があつた。

先生の「連環画」を何枚か
見ておいた。この
時の「一か
月迷宮時間」を
ひこう」との
返事、先生が
元絵としてい

た。この時出会ったのが、ビハール州ミティラーで限られた狭いミティラー画、伝統的技法は人々で主に女性によって受け継がれ、最後に家長によって目が書き込まれ完成されたりなど限られた狭い現地で購入した多くの作品を大北地域に持ち帰り、地域文化の大切さを語った。大北地域には、それらの作品を所蔵している人も多いはずだ。

また先生は、多くの作家とも交流があつた。あの日、工房を訪

これに類似した作風の
低価格の作品は、
後から「言葉で購入
を決めた人が多く、直
ぐに完売してしまっ
た。
今では、書籍作品を
購入できる機会は、製
作作品も少なく、価格
も高騰している。

品の版木所有者が提供し、棟方作品の本物の作品と同様の紙で、同じ版画刷の手法で版画を作成。本物と区別するために、「レンダー」の小さな朱印が押されているものだ。

からだ
先生の紹介で「田中春翁」「畦地梅太郎」「東山魁夷」「中島波方志功」など多くの画家等の作品が大北地域内に所蔵された。また、先生の影響を受けた作家も多い、それら

の財産を生かして、
の田が大北地域に「石
沢漁港と仲間達の記念会
館」ができることを願
願してやまない。